



UPCI
CAMINO AL ÉXITO

UNIVERSIDAD PERUANA DE CIENCIAS E INFORMÁTICA

LA UNIVERSIDAD PERUANA QUE NO QUEREMOS

POR EDWIN A. VEGAS GALLO



SEÑOR DIRECTOR

CON LA MODIFICATORIA ESDRAS MEDINA (RN) Y COMPAÑÍA A LA LEY UNIVERSITARIA 30220, HEMOS PASADO DE GUATE MALA A GUATE PEOR.

A MI JUICIO COMO DOCENTE, INVESTIGADOR RENACYT (CM,III) Y PAST RECTOR DE UNIVERSIDADES NACIONALES; PUEDE RESULTAR PEOR EL REMEDIO DE LA MODIFICATORIA QUE EL MAL SUNEDIANO QUE HA PROVOCADO LA SCIMAGUITIS O PUBLICACIONES EN CANTIDAD PERO POBRES EN CONTENIDO CIENTÍFICO TECNOLÓGICO PARA PROPICIAR EL DESARROLLO NACIONAL, REGIONAL O LOCAL.

NO QUEREMOS UNA UNIVERSIDAD PERUANA MANOSEADA POR POLÍTICOS, CON LEYES REMENDADAS SIN TON NI SON Y QUE NO TIENEN LA MÍNIMA IDEA DEL ESPÍRITU DE LA REFORMA DE CÓRDOBA, VERDADERO BASTIÓN DE LA AUTONOMÍA UNIVERSITARIA.

NO QUEREMOS UNA UNIVERSIDAD PERUANA EN LA QUE LOS BURÓCRATAS DE LA SUNEDU, CONSTRUYERON "CONDICIONES BÁSICAS DE CALIDAD UNIVERSITARIA" CON INDICADORES NO VALIDADOS Y NI SIQUIERA DISCUTIDOS CON LA COMUNIDAD ACADÉMICA, EN UN VERDADERO OXÍMORON "BÁSICA-CALIDAD", COMO SI LA UNIVERSIDAD PÚBLICA QUE DESDE LOS 90 DEL SIGLO PASADO ENTRÓ EN GRAVEDAD POR EL ABANDONO DE LOS SUCESIVOS GOBIERNOS; EN EL QUE INCLUSO UN EX RECTOR Y EX PRESIDENTE DE LA ANR, POR ARTE DE BIRLIBIRLOQUE SE CONVIRTIÓ EN PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, PROPICIANDO EL NEFASTO DECRETO LEGISLATIVO 882 QUE CREÓ LAS EMPRESAS-PARTIDOS POLÍTICOS-UNIVERSIDADES CON "PLATA COMO CANCHA".

NO QUEREMOS UNA UNIVERSIDAD EN GRAVEDAD DE CALIDAD Y QUE LA SUNEDU TRATE DE CURARLA CON MEDICAMENTOS BÁSICOS GENÉRICOS (DE CALIDAD) O QUE LA LEY ESDRAS MEDINA QUE RECOMPONE EL CONSEJO DIRECTIVO DE LA SUNEDU, SEA LA VARITA MÁGICA PARA LA RESURRECCIÓN DE LA UNIVERSIDAD PERUANA.

PARTE 1 DE 2



UPCI
CAMINO AL ÉXITO

UNIVERSIDAD PERUANA DE CIENCIAS E INFORMÁTICA

LA UNIVERSIDAD PERUANA QUE NO QUEREMOS

POR EDWIN A. VEGAS GALLO



NO QUEREMOS UNA UNIVERSIDAD PÚBLICA EN LA QUE 21 COMISIONES ORGANIZADORAS SON MANEJADAS A SU REAL ANTOJO POR LA DIGESU-MINEDU COMO AGENCIA DE EMPLEOS.

NO QUEREMOS UNA UNIVERSIDAD EN QUE TANTO EN LA SUNEDU COMO EN LA DIGESU- MINEDU, SE HAN REALIZADO CONSULTORÍAS POR CIENTOS DE MILLONES DE SOLES, SIN RESULTADOS ESPERADOS DE MEJORA DE LA CALIDAD Y LA PASIVIDAD DE LA CONTRALORÍA.

ES TANTO EL ABANDONO DE LA UNIVERSIDAD PÚBLICA, QUE ENTRE EL 18 AL 20 DE MAYO, LA UNESCO REALIZARÁ EN BARCELONA, ESPAÑA EL CUARTO ENCUENTRO MUNDIAL PARA ENFRENTAR LA EDUCACIÓN SUPERIOR UNIVERSITARIA EN LA PERSPECTIVA DEL MODELO DE DESARROLLO SOSTENIBLE PARA LOS TIEMPOS POST COVID 19 Y NI EL MINISTRO DE EDUCACIÓN, NI EL JEFE DE LA SUNEDU, NI MUCHO MENOS LOS CONGRESISTAS "EDUCATIVOS" HAN ACREDITADO SU ASISTENCIA. ESTO ES UNA OPORTUNIDAD PARA QUE LOS ILUSTRADOS POLÍTICOS CONOZCAN POR DONDE DISCURRIRÁ EL FUTURO DE LA UNIVERSIDAD MUNDIAL Y LO PUEDAN PLASMAR CON LEYES DE CALIDAD.

SÓLO CABRÍA PARA LA MEJORA SUSTANCIAL DE LA UNIVERSIDAD PERUANA QUE DESDE EL INTERIOR DE LA COMUNIDAD ACADÉMICA, SE GESTE LA VERDADERA REFORMA UNIVERSITARIA PARA SALIR DE GUATE PEOR Y DESDE LUEGO DE GUATE MALA.

ESTA ES LA OPORTUNIDAD EN QUE LOS ACADÉMICOS, INVESTIGADORES CIENTÍFICOS LES DEMOSTREMOS A LOS POLÍTICOS "EDUCATIVOS" QUE QUEREMOS UNA UNIVERSIDAD ACORDE CON LOS OBJETIVOS DE DESARROLLO SOSTENIBLE PARA GENERAR UNA SOCIEDAD INCLUSIVA Y CON NUEVO ESTILO DE MEDIOS DE VIDA.

ATENTAMENTE
EDWIN A. VEGAS GALLO
DNI 02771235

PARTE 2 DE 2